

WICHTIGE FORTSETZUNG!

Koloniale Fragen im Dritten Reich

Soeben ist erschienen:

Entscheidungsjahre in Deutsch-Südwestafrika

von

Dr. G. Blumhagen,
Geh. Regierungsrat

Mit 35 Bildern auf 16 Tafeln, einer mehrfarbigen Karte,
Kartenskizzen und einem Dokumenten-Anhang.

Steif broschiert RM 3.50

Gliederung des Werkes:

Teil I: Die politische, kulturelle und wirtschaftliche Entwicklung im Mandatsgebiet Südwestafrika in den Jahren 1934 bis 1938: Verschärfung des politischen Kampfes — Der Annexionsbeschluss — Die Verfassungskommission — Die Denkschrift der Südwestler Bevölkerung — Die Unionsdeklaration vom 11. Dezember 1936 und Proklamation vom 2. April 1937 — Die deutsche Entgegnung — Die Stellungnahme der ständigen Mandatskommission usw. — Schulwesen — Missionen — Eingeborenenpolitik usw. — Viehzucht — Ackerbau — Siedlung — Bergbau — Verkehr usw. usw.

Teil II: Geschehnisse besonderer Art von 1934 bis 1938: Die Volkszählung von 1936 — Die Schutzgebietenanleihen — Der Avisdamm — usw.

Teil III: Rückblick auf Tätigkeit und Erfolge der Union als Mandatar: Der Zusammenbruch des Mandatensystems — Das Mißlingen der Annexionspolitik — usw.

Teil IV: Die Entscheidung über Deutsch-Südwestafrikas Zukunft: Die Notwendigkeit einer baldigen Lösung — Die unionsfeindliche Einstellung zur Frage der Rückgabe — Der Rechtsanspruch Deutschlands.

Anhang: Wortlaut verschiedener Dokumente zur jüngsten Geschichte Deutsch-Südwestafrikas.

In der Reihe „Koloniale Fragen im Dritten Reich“ sind früher erschienen:

H. Blumhagen, Südwestafrika einst und jetzt, RM 4.—.
H. E. Blumhagen, Die Doppelstaatigkeit der Deutschen im Mandatsgebiet Südwestafrika und ihre völkerrechtlichen Auswirkungen, RM 3.—. A. Füll, Fünfzig Jahre Togo, RM 6.—. A. Hahl, Deutsch-Neuguinea, RM 3.—. W. Arning, Deutsch-Ostafrika gestern und heute, RM 6.—.

②

Vietrich Reimer (Andrews & Steiner)
Verlag in Berlin SW 68

Do



Kinderbildnisse

20.

Tausend

Deutsch-Südost

55.

Tausend

Altstädte

30.

Tausend

Heimat

300.

Tausend

Rundschreiben

mit Neudrucke-Vorzugszettel wurde versandt.

Firmen, die das Rundschreiben nicht erhielten, werden gebeten es vom Verlagsbüro, Königstein im Taunus, zu verlangen!

Karl Robert Langewiesche / Verlag der Blauen Bücher / Königstein im Taunus